



Cofinanciado: **Fundación ONCE-FEDER-FSE**



Está en: [Discapnet](#) » [Castellano](#) » [Actualidad](#) » [Noticias](#) » [Linea Social](#)

martes, 24 de febrero de 2009

[Mapa](#)
[Registro/Perfil](#)
[Accesibilidad](#)
[Contactar](#)
[Contraste](#)
[Buscador](#)

Navegación

Noticia

secciones

Actualidad

Noticias

- Actualidad General
- Discapacidad
- Discapacidad al día
- Fundación ONCE
- Linea Social

Hemeroteca

Temas Especiales

Lectura Fácil

Empleo

Formación

Salud

Legislación

Accesibilidad

Mundo Asociativo

Canal Junior

servicios

Observatorio de infoaccesibilidad

Adaptación de Puestos de Trabajo

¿Te ayudo a navegar?

Callejero y rutas

Telecentros

Enlaces

Documentos

Agenda

JÓVENES CON SÍNDROME DE DOWN APRENDEN A SER INDEPENDIENTES EN UN PISO CON UNIVERSITARIOS

SERVIMEDIA

Gracias a un proyecto cofinanciado por las fundaciones Invest for Children y Projecte Aura

MADRID, 23-FEB-2009

Jóvenes con síndrome de down de Barcelona aprenderán a convivir y a hacerse cargo de las responsabilidades que conlleva la vida independiente compartiendo piso con chicos universitarios, gracias a una iniciativa cofinanciada por la fundación Invest for Children y la Fundación Projecte Aura.

Según informaron hoy las citadas fundaciones, esta actividad se enmarca en el proyecto Aura-Habitat, una iniciativa que ofrece la posibilidad a jóvenes con síndrome de down y otros trastornos del aprendizaje de convivir con universitarios, para aprender con ellos a hacerse cargo de las responsabilidades que comporta la vida independiente del núcleo familiar. Concretamente, el proyecto Invest for children financiará el alquiler del piso donde convivirán los jóvenes con y sin discapacidad y los estudiantes universitarios, ubicado en Barcelona, durante un año.

Los participantes en el proyecto tienen dos periodos de estancia en el piso: una primera etapa de tres meses y una segunda, al cabo de un tiempo, que sirve para evaluar y hacer un seguimiento de los cambios y los aprendizajes adquiridos por los jóvenes en la primera experiencia y en el periodo intermedio que pasan en casa de sus padres.

Desde 2002, un total de 30 jóvenes con discapacidad intelectual han pasado ya por esta experiencia, tutelada siempre por un profesional, y cuatro de ellos viven ya de manera autónoma con un programa de apoyo al propio hogar que ofrece el Proyecto Aura.

[Volver al indice](#)
[Enviar a un amigo](#)
[Imprimir](#)

2009 - Discapnet, El portal de la discapacidad
 Fundación ONCE - Fondo Europeo de Desarrollo Regional - Fondo Social Europeo
 Desarrollado por [Technosite](#)